
3 Pièces

96 m²

Réf. MP-2800

4 850 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Prêt  à  être  emménagé,  cet  élégant  3  pièces  récemment  rénové  et

entièrement meublé avec des matériaux de haute qualité offre un cadre

de  vie  confortable  au  design  contemporain.Idéalement  situé  sur  le

boulevard  d'Italie,  ce  bien  dispose  de  toutes  les  commodités

environnantes,  commerces,  transports,  ainsi  qu'un  accès  direct  aux

plages du Larvotto (par ascenseur public).Il se compose une entrée, un

toilette  invité,  une  salle  de  douche,  une  cuisine  indépendante,  deux

chambres, un séjour avec balcon.Type de produit : Appartement

Ready to move in, this elegant 3-room apartment has been recently renovated and

fully furnished with high-quality materials, offering a comfortable living environment

with  contemporary  design.Ideally  located on Boulevard  d'Italie,  this  property  offers

all  the  nearby  amenities,  including  shops,  transport,  and  direct  access  to  the

Larvotto  beaches  (via  public  elevator).It  consists  of  an  entrance,  a  guest  toilet,  a

shower  room,  an  independent  kitchen,  two  bedrooms,  and  a  living  room  with  a

balcony.Property type : Apartment
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